

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

National-Foot: le ministre des Sports confirme la date du 25 janvier

FRANCK Nguema a reçu hier, à Libreville, le vice-président de la Fédération gabonaise de football (Fégafoot), Robert Mangollo-Mvoulou, et le président de la Ligue nationale de football professionnel (Linafp) Brice Mbika Ndjambou. Le ministre des Sports a procédé, avec ses interlocuteurs, aux derniers ajustements du budget alloué au championnat national. Au terme de leurs échanges, les différentes parties ont arrêté les dates du 18 janvier pour le démarrage de la coupe du Gabon, et le 25 janvier pour celui du championnat de D1.

H.N.M
Libreville/Gabon

APRÈS plusieurs rebondissements autour de la question liée au démarrage du National-Foot 1 et 2, les différents responsables du football gabonais se sont dit prêts à lancer la compétition, notamment la coupe du Gabon et le National-Foot 1, respectivement les 18 et 25 janvier prochains.

Si, pour Franck Nguéma, janvier est le mois où plusieurs disciplines sportives gabonaises seront engagées à l'international, il a assuré que "le championnat national doit impérativement démarrer ce 25 janvier 2020. Il n'est pas question, à ce jour, de repousser cette date, sous peine de ne plus répondre au calendrier de la Fédération internationale de football association (Fifa) et de la Confédération africaine de football (Caf) qui valident un championnat après six mois de compétition et 90 rencontres."

Du côté de la Ligue nationale de football professionnel (Linafp), les voyants sont au vert. "Nous nous sommes accordés avec le ministre sur la question du budget. Il est vrai qu'il y a quelques points à revoir, c'est l'un des sujets inscrits à l'ordre du jour pendant notre AG de ce jour au Palais des sports. Le championnat national, tel que nous l'avons défini, va se jouer en deux poules de sept équipes. Nous aurons 14 journées principales et 5 journées

pour la phase des play-offs. Cette formule sera adoptée pour la D1 et la D2", a expliqué Brice Mbika Ndjambou. Pour la Fédération gabonaise de football (Fégafoot), qui doit préparer les prochaines sorties des équipes nationales de football masculine et féminine, son vice-président, Robert Mangollo-Mvoulou, a annoncé que la date du 18 janvier a été retenue pour le début de la coupe du Gabon. "La Coupe du Gabon doit, en principe, se jouer chaque année. Et comme vous le savez, cela fait trois ans que cette compétition ne se joue plus. Désormais, elle est de retour. Les hostilités vont démarrer le 18 janvier avec les clubs de troisième division. Puis, suivront les clubs de deuxième et première divisions", a précisé Robert Mangollo-Mvoulou

Le championnat national doit impérativement démarrer ce 25 janvier 2020. Il n'est pas question, à ce jour, de repousser cette date, sous peine de ne plus répondre au calendrier de la Fédération internationale de football association (Fifa)

Du matériel sportif remis à la coordinatrice du CSU

H.N.M
Libreville/Gabon

LA coordinatrice générale du Championnat scolaire et universitaire (CSU), Géraldine Robert, a reçu hier, au Palais des sports de Libreville, le matériel dédié à ce championnat. Le lot de matériel remis est composé, pour le football, de 2 240 séries de maillots et 250 ballons. De 1050 séries de maillots pour le basket-ball, 900 séries pour le handball et le volley-ball, 400 kimonos pour le judo, le taekwondo et le karaté. Et de 700 médailles, 50 raquettes de tennis de table, 24 coupes, 22 trophées, 50 sifflets, montres et chronos. Annoncé en fin d'année dernière, à l'issue d'un partenariat entre le ministère des Sports et la Société nationale des hydrocarbures (GOC), ce championnat scolaire et universitaire



Le ministre des Sports Franck Nguéma (d) en séance de travail avec les membres de la Fégafoot et de la Linafp.



La coordinatrice générale du Championnat scolaire et universitaire recevant le matériel des mains d'un responsable de la GOC.

a pour but de détecter de nouveaux talents dans une dizaine de disciplines. "Nous sommes prêts à lancer ce championnat. Et pour information, les commissions vont prendre le départ dès lundi prochain, sur l'ensemble du territoire national, afin d'installer chaque pôle provincial", a confié la coordinatrice. Et le responsable de la communication de Gabon Oil company, Lemien Lendzeyi, de déclarer : "nous sommes très heureux de contribuer à cet effort citoyen, régalién, qui vise donc la formation, mais également la sensibilisation de nos jeunes. Nous savons qu'à travers le sport, beaucoup de choses peuvent être réglées au niveau de la jeunesse." Rappelons que le démarrage de ce Championnat scolaire et universitaire aura lieu dans quelques jours.